
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am 08.03.2007 im Haus Wulle 
 
Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 
 
Anwesend: Frau Jurk, Herr Jurk, Herr Hüppe, Herr Wulff, Herr Guder, Herr Schulte, Herr 
                  Gaul, Herr Madlewski,Herr Sennholz, Herr Schwering, Herr Preuß, Herr Naders 
                  Protokollführerin Sabine Preuß 
 
TOP 1 
 
Am Feitag 16.03.2007 findet die Jahreshauptversammlung statt. 
 
Von der Hauptstelle wurde eine Aufnahme eines neuen Mitgliedes ohne 
Einzugsermächtigung angenommen. Diese ist jedoch nachzuholen. 
 
Zwei säumige Mitglieder werden rückwirkend mit Wirkung ab 01.01.2006 aus der 
Gemeinschaft abgemeldet. Es sind derzeit ca. 275 Mitglieder. 
 
TOP 2 
 
Am Freitag den 23.03.um 14.00 Uhr findet die Deponiebegehung auf Einladung der EDG 
statt. 
 
Herr Hüppe wurde zur Masterplanbesprechung mit Herrn Stadtrat Sierau eingeladen. Die 
Einkaufssituation in Lanstrop wurde eingehend erörtert. Es soll weiterhin Interessenten für 
den ehemaligen Edeka Markt geben. Die Verhandlungen mit dem Besitzer des Gebäudes 
gestalten sich schwierig, da die Immobilie ständig neue Besitzer hat.Desweiteren ist von 
einem Neubau auf der Wiese des alten Spielplatzes die Rede.Der Einsatz unserer Ortspolitiker 
ist dringend zu fordern 
 
Herr Wulff teilte bereits mit, das er im nächsten Jahr bei den Wahlen als Stellvertreter nicht 
mehr zur Verfügung steht. 
 
TOP 3 
 
Am 01.09.2007 findet die geführte Fahrradtour mit Herrn Guder statt. 
 
Bezüglich der Kanalüberprüfung / Sichtprüfung sollte man Vorsicht walten lassen, da 
unseriöse Unternehmen auf Kundenfang sind. Es ist keine Eile geboten, da dies erst bis 2015 
notwendig ist. Dies sollte in der Jahreshauptversammlung noch mal angesprochen werden. 
 
Sitzungsende 20.30 Uhr  


